Unentschieden in der vierten Interclub-Runde

Am Sonntag 4. Juni stand bereits die 4. IC-Runde auf dem Programm. Bei sonnigem Wetter und hohen Temperaturen gings um 09.00 in Einsiedeln los. Gegnerinnen waren die Damen vom TC Dietikon. Linda (R6) spielte als Nr. 1 gegen eine ebenfalls als R6-klassierte Gegnerin. Sie spielte den Match ihres Lebens und gewann deutlich mit 6:1 6:1. Gloria (R6) spielte als Nr. 2 gegen eine als R8-klassierte Gegnerin und konnte ebenfalls einen Punkt für Einsiedeln einfahren. Sie gewann 6:2 6:1. Julia (R8) kam leider nie so richtig auf Touren und verlor ihr Spiel gegen die R8-klassierte Gegnerin deutlich mit 1:6 1:6. Lisa (R8) war heute eine richtige Kämpferin, lag im 1. Satz in Führung und gab ihn dann leider doch noch aus der Hand. Danach ging auch der zweite Satz verloren und sie verliess den Platz mit einer 6:7 3:6 Niederlage.

Nach den Einzeln stand es also 2:2 Unentschieden. Nun war das Ziel klar, die beiden Doppel zu gewinnen. Nachlangem Diskutieren wurden die Paarungen festgelegt. Linda und Lisa spielten das erste Doppel. Der 1. Satz war ziemlich ausgeglichen, im 2. Satz fanden die Gegnerinnen jedoch keine Antwort mehr und somit gewannen die Einsiedlerinnen mit 7:5 6:0. Das zweite Doppel spielten Gloria und Julia, welche im 1. Satz noch etwas Mühe hatten. Im 2. Satz liefs dann etwas besser, jedoch mussten sie mit einer 1:6 3:6 Niederlage vom Platz. Somit verabschiedeten wir uns von den Gegnerinnen mit einem 3:3 Unentschieden.

von Julia Honegger



